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Abstract (en)
The method involves fixing a sealing joint (6) on a branch of L shaped rabbet (3) supporting a surface (7) of a panel (4). A flexible wall (10) is
extended in the rabbet such that the wall is arranged at outside of the rabbet, where the wall carries a sealing joint (8). The panel is placed in the
rabbet on the flexible wall. A surface (9) of the panel is covered using a glazing bead (5) with a part of the wall adjoining with the joint (8) by folding
the part of the wall on the surface (9) of the panel and setting the glazing bead on a profile (2). An independent claim is also included for a load-
bearing frame comprising sealing joints.

Abstract (fr)
Châssis cadre (1), notamment pour ouvrant ou dormant de fenêtre, porte, ou analogue, comportant : - un profilé (2) à rupture de pont thermique
présentant une feuillure (3) en L destinée à loger un panneau (4), - une parclose (5) rapportée, fixée sur ledit profilé (2) en vue de maintenir ledit
panneau dans le cadre, - un premier (6) joint d'étanchéité fixé sur une branche du L de la feuillure et prenant appui sur une première (7) face
du panneau, - un deuxième (8) joint d'étanchéité destiné à être maintenu sur la parclose et prenant appui sur la deuxième (9) face du panneau
opposée à la première face, - un voile (10) souple thermiquement isolant reliant lesdits premier et deuxième joints d'étanchéité, solidaire de ces
derniers, formant un dispositif (11) d'étanchéité thermiquement isolant transversalement continu du premier joint d'étanchéité au deuxième joint
d'étanchéité, en sorte de couvrir la feuillure et la parclose autour du bord (12) de panneau logé dans la feuillure. L'invention se rapporte en outre à
un procédé de mise en place d'un panneau (4) dans un tel châssis cadre (1).
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